

Conferencia sobre tango en el Centro de Lenguas Modernas



Conferencia sobre Tango en el Centro de Lenguas Modernas

GRANADA.- El miércoles 5 de marzo, a las 20 horas, incluido en el programa del Festival Internacional de Tango que se celebra en Granada entre los meses de febrero-marzo, el Centro de Lenguas Modernas acoge una interesante propuesta. **Se trata de una conferencia ilustrada de tango impartida por Horacio Révora**, director del Festival, en la que se recorrerá la historia, origen y evolución del tango.

La actividad ofrece la oportunidad de ver en directo interesantes muestras de baile, música y canciones interpretadas todas ellas por algunas de las figuras más conocidas dentro del panorama nacional e internacional de este género. La entrada es libre.